

## Detienen a mujer que asaltó a peatón en las cercanías del Cesfam de Rahue Alto

**INSEGURIDAD.** Carabineros recibió la denuncia de la misma víctima.

Una delincuente de 45 años fue detenida por personal policial tras ser denunciada por una transeúnte, quien reportó el robo de un equipo celular en el sector de Rahue Alto.

El delito fue cometido antes de las 8 de la mañana y las características de la ladrona permitieron a los funcionarios

policiales dar con la responsable del delito, quien fue detenida y llevada al cuartel policial.

Según explicó el capitán Iván Rebolledo, comisario de la unidad rahuina, se trató de un robo por sorpresa, donde la maleante sustrajo el teléfono celular a su víctima para después escapar por diferentes calles.

“Un aviso a personal de Ca-

rabineros permitió realizar una serie de patrullajes, logrando así detener en un tiempo inmediato a la implicada en calle Real con San Felipe y recuperar el teléfono robado”, indicó el oficial.

La detenida fue puesta a disposición de la justicia para el respectivo control y formalización de la investigación.

### “TRANQUILIDAD”

Sobre el trabajo preventivo policial, el capitán Rebolledo indicó que “es resultado de un conjunto de acciones que estamos ejecutando en el sector de Rahue Alto, para incrementar la sensación de seguridad de nuestros vecinos y que la comunidad mantenga los niveles de tranquilidad en su barrio. ☞



LA MUJER FUE DETENIDA EN LAS INMEDIACIONES DEL DELITO.